



EURO-AIRPORT BASEL

Kompetenzzentrum wächst

Die Entwicklung der Zone Süd des EAP zu einem Kompetenzzentrum für Luftfahrtaktivitäten ist einen Schritt vorangekommen: Der erste Hangar des Flugzeugausrüsters Amac Aerospace Switzerland am Euro-Airport wurde offiziell eröffnet.



Hangar für die Wartung und den Ausbau von Privat- und Geschäftsflugzeugen der Firma Amac Aerospace Switzerland AG am Euro-Airport in Basel. Foto: Amac

Die 2007 gegründete Schweizer Firma Amac hat sich auf die Flugzeugwartung und den Ausbau von Geschäfts- und Privatmaschinen spezialisiert. Die Konzession für die mehr als 45 000 Quadratmeter Land, die für den Bau von drei Hangars, mehreren Werkstätten und Büros benötigt werden, läuft 35 Jahre. In dem neuen Doppelhangar, der Ende 2008 in Betrieb genommen wurde, arbeiten aktuell 160 Menschen. Für die im Internet ausgeschriebenen Stellen verzeichnete das Unternhemen nach eigenen Angaben übrigens 1000 Bewerbungen. In der zweiten Bauphase, die in Vorbereitung ist, soll ein weiterer Hangar mit einer Grundfläche von 8400 Quadratmetern entstehen. Insgesamt schafft die Firma Amac-Aerospace rund 250 bis 300 neue Stellen.

Autor: Andrea Drescher